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Отчеты и выборы 
профсоюзных органов

На предприятиях и в учреждениях города проходят отчеты 
и выборы профсоюзных органов. Эта важнейшая политическая 
кампания должна послужить оживлению внутрисоюзной и мас
сово-политической работы профсоюзов, поднятию их деятельности 
на уровень тех огромных задач, которые поставлены перед со
ветским народом Коммунистической партией и Советским Прави
тельством.

Профессиональные Союзы, как самые массовые организации 
рабочих, служащих, советской интеллигенции, проводят большую 
воспитательную работу в широчайших слоях населения, мобили
зуют трудящихся на борьбу за дальнейший иод’ем социалистиче
ской экономики. Они сыграли и играют огромную роль в деле 
успешного выполнения пятилетиях планов развития народного 
хозяйства СССР.

Руководящие работники заводских, цеховых и местных ко
митетов! Ваш долг хорошо подготовить и провести отчетно-вы
борные профсоюзные собрания, создать на собраниях обстановку 
деловой критики снизу, учесть и обобщить критические замеча
ния членов профсоюза, чтобы сделать их программой для даль
нейшей работы профсоюзной организации.

Рабочие и работницы, инжеперы и техники, служащие пред
приятий и учреждений! Принимайте самое активное участие в' 
организации и проведении отчетно-выборных собраний, смелее’ 
выступайте с критикой, полнее вскрывайте.ошибки и недостатки 
в работе завкомов, цехкомов и месткомов, намечайте пути ис
правления этих недостатков.

Работа завкомов, цехкомов и месткомов во многом’ зависит от 
того, какие лЪди возглавляют эти организации. Выберем в руко
водящие профсоюзные" органы самых лучших, самых преданных 
членов профсоюза, передовых производственников, способных за
щитить и отстоять интересы государства и рабочих коллективов, 
поднять и повести членов профсоюза на всенародную борьбу за 
осуществление исторических решений Коммунистической партии 
и Советского правительства.

По всей нашей стране, на каждом предприятии все ярче раз
гораются огнй социалистического соревнования в честь XX с’ез- 
да Коммунистической партии. Рабочие и работницы, инженеры и 
техники! Шире развертывайте соревнование за досрочное выпол
нение пятого пятилетнего плана, за дальнейшее улучшение и 
совершенствование производства, за технический прогресс. 
Встретим очередной партийный с’езд новыми трудовыми побе
дами.

Рабочие и работницы, инженеры и техники предприятий 
промышленности, строек и транспорта! Намечайте на своих проф
союзных собраниях мероприятия по увеличению выпуска про
дукции, улучшению ее качества и снижению себестоимости. Да
дим Родине больше первоклассных тракторов, землеобрабатываю
щих орудий, тракторного электрооборудования, запасных частей 
для сельского хозяйства; больше построим жилья для рабочих и 
культурно-бытовых зданий; увеличим поток грузов на железно
дорожном транспорте.

Это будет лучшим подарком предстоящему XX с’езду Комму
нистической партии Советского Союза.

Члены профессиональных союзов! Активнее участвуйте в 
общественной работе, улучшайте деятельность заводских, цехо
вых и местных комитетов профсоюза.

Образцовое проведение отчетов и выборев руководящих 
профсоюзных органов поможет поднять их работу на новую, более 
высокую ступень, сделать все профсоюзные организации боевы
ми борцами за построение нового^Коммунистического общества..

Улучшена конструкция 
трактора „Беларусь^

МИНСК. Коллектив дизельного 
цеха тракторного завода освоил 
выпуск новых двигателей для 
пропашного трактора «Белаг 
русь». По сравнению с прежни
ми дизелями вес нового двига
теля уменьшен на сто килограм
мов.

Значительные изменения вне
сены в конструкцию прицепною 
устройства. Здесь ликвидированы 
некоторые детали, общи! вес 
которых достигает 50 килограи- 
мов. Произведен перерасчет за

паса прочности корпуса силовой 
передачи, что позволило не
сколько уменьшить толщину 
стенок корпуса. Общий вес 
трактора «Беларусь» предпола
гается снизить на 250 кило
граммов.

На заводе заканчивается так
же подготовка в производству 
новой гидравлической системы 
трактора «Беларусь», необходи
мо! для работы * навесными и 
полунавеснымн агрегатами.

Соревнование в честь XX съезда КПСС
На строительной 

площадке
В районе завода «Алтайсель- 

маш» по улице имени Кирова 
сооружается многоэтажный ’ жи
лой дом № 3. Здесь • самоотвер
женно трудится комплексная 
бригада каменщиков Василия 
Литвинова. Соревнуясь в Честь 
XX с’езда, каменщики довели 
выработку до 140 процентов за | 
смену.

Каменщики обязались до кон- j 
ца сентября закончить кирпич
ную кладку заводского клуба ал- 
тайсельмашевцев, а также— ра- 
боты по благоустройству жилых 
домов № 1 и № 2. Вчера брига
да закончила кирпичную кладку 
трассы под водопроводную и ото
пительную систему. ,

Особенно высоких показате
лей достигли члены 'бригады 
Владимир Лагутин, Александр 
Прокофьев и Клавдия Иванова.

А. МАНОШНИН.

Трудовая вахта
Вчера днем, став на трудовую 

вахту в честь XX с’езда КПСС, 
смена дежурного по станции 
т. Чеснокова обеспечила выпол
нение задания по приему и от
правлению поездов. • В дневное 
дежурство был погружен и 
сформирован маршрут муки, по
гружено 20 вагонов зерна. Обес
печена также погрузка комбай
нов для восточных районов. Бы
ло сформировано и отправлено 3 
тяжеловесных поезда.

Благодаря правильной органи
зации работы со стороны стар
шего помощника начальника 
станции г. Викулина и маневро
вого диспетчера т. Мартынова 
вся смена трудилась слаженно и 
хорошо.. В работе отличились со
ставители поездов тт. Ядрышни- 
ков и Глушков, сцепщики тт. 
Мишин и Ширин, старший стре
лочник т. Ефимова и другие.

К. СЕМЕНОВ.

5400 лемехов в смену !
Лучший прессовщик загото

вительного цеха завода «Ал- 
тайсельмаш» Павел Шуль
гин взял обязательство по
вседневно повышать произво
дительность труда.

Его слово не расходится с 
делом. Если он позавчера на 
стотонном прессе «Коммунар» 
нарезал 4800 лемехов, вместо 
2000 по норме, то вчера до
вел выработку до 5.4ПП леме
хов модернизированного пяти
корпусного плуга.

— Но это еще не предел,—  
говорит т. Шульгин,— я добь
юсь лучшей выработки. Это 
будет мой производственный
подарок XX с ’езду КПСС.

В цехах 
птицекомбината

Как сообщил нам вчера ди
ректор птицекомбината тов. 
Щитов Е. Н., на откормочной 
базе рубцовского птицекомбината 
находится сейчас 15 тысяч 800 
штук различной домашней пти
цы: кур, гусей, индеек и уток. 
Идет усиленный откорм птицы. 
С наступление^ похолоданий 
птицы начали хорошо поедать 
корма и приобретать высокую 
упитанность. Особенно быстро 
от’вдаются утки и гуси.

На 1-е сентября коллектив 
птицекомбината выполнил девя
тимесячную производственную 
программу на 107 процентов. За 
20 дней сентября план выпол
нен на 80 процентов. Передо
вые работницы птицекомбината 
Александра Крылова и. Тамара 
Селезнева ежедневно выполняют 
производственное задание на 
200 процентов.

С первого октября будет пу
щена конвейерная линия. Еже
дневно будет поступать четы
ре— пять тонн птичьего мяса.

На мельзаводе
Вчера коллектив мельзавода 

Л? 16 «Главмука» получил хо
рошее известие. Рубцовский 
мельзавод одержал во II квартале 
первенство в соревновании сре
ди мукомольных предприятий 
страны. Коллективу присуждена 
третья всесоюзная премия.

Соревнуясь в честь XX с’езда 
КПСС, мукомолы добиваются но
вых успехов. Через шесть дней 
завод завершит выполнение пя
тилетнего плана.

Первенство в соревновании 
держит бригада т. Зайцевой. За 
20 сентября бригада выполнила 
задание на 108 процентов. Слав
но трудятся члены этой бригады 
старший вальцевой т. Никур- 
дин, старший обойщик т. Дымов, 
круповей т. Дубровина, рассев- 
ная т. Молчанова, выбойщик 
т. Ковалева, рабочие тт. Вино
курова и Чиркова, сменный ин
женер т. Звенигородская.

Хорошие
результаты

В обстановке нарастающей 
политической и производствен
ной активности трудится кол
лектив артели «Красный пар
тизан». В дни предс’ездовского 
соревнования промысловики 
значительно улучшили свою ра
боту. Успехи, одержанные в ав
густе, в этом месяце закрепле
ны. •

Наш коллектив работает с 
опережением графика на два 
процента. Первенство в соревно
вании одерживает сапожный 
цех № Г, которым руководит 
т. Рагозянский. За две декады 
сентября цех выдал продукции 
сверх плана более чем на тыся
чу рублей.. Мастера тт. Лазарев, 
Муконин, Петров, Вишняков си
стематически перевыполняют 
нормы.

П. АФАНАСЬЕВ.

С комсомольским задором
Анатолий Грищенко не вы

ступал на рабочем собрании, на 
котором коллектив цеха обсуж
дал социалистические обязатель
ства в честь XX с*езда партии. 
Но комсомолец хорошо понимал, 
что каждый производственник 
должен теперь трудиться с на
ибольшим напряжением.

Тов. Грищенко обслуживает 
три токарных станка. На полу
автомате он обрабатывает шкив 
привода вентилятора. По норме 
нужно проточить за смену 40 
деталей, а он выдает на 10—  
20 штук больше. Со второго 
станка он снимает за смену 120 
штук нажимных крышек. Столь
ко же предусмотрено по норме.

На третьем станке Анатолий об
рабатывает на 20— 30 крышек 
масляного насоса больше нормы.

До начала работы остается 
около десяти минут, а У токаря 
Анатолия Грищенко все уже 
подготовлено: налажены и сма- 

! заны станки, режущие инстру
менты по-порядку разложены на 
столике, заготовки деталей под
несены к станкам. С этого всег
да он начинает свой трудовой 
день.

На видном месте в моторном 
цехе ежедневно вывешиваются 
приветствия передовикам произ
водства. Среди них часто можно 
встретить имя тов. Грищенко. 
Каждый месяц он выполняет п о )

[ две с половиной нормы, а за 
| отдельные смены его выработка 
достигает 350 процентов.

Комсомолец Грищенко сравжи- 
тельно недавно работает на Ал
тайском тракторном заводе, од
нако сумел научиться работать 
хорошо не только на токарных 
станках, но и на фрезерных, 
шлифовальных, сверлильных. Он 
нередко советует товарищам: 
«Нельзя быть прикованным к 
одной производственной про
фессии».

Знание избранного дела, горя
чее стремление выпускать боль
ше хорошей продукции, хмяй- 
ский уход за оборудованием—  
вот что приносит успех в труде 
Анатолию Грищенко.
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Парторганизация узла в борьбе 
за технический прогресс

С горячим одобрением встре
тили рубцовские железнодорож
н и к у  исторические решения 
июльского Пленума ЦК КПСС. 
Решения Пленума обсуждались 
на рабочих и партийных собра
ниях служб и предприятий узла, 
а также на общеузловом пар
тийном собрании. Кроме того, 
во всех коллективах агитаторы 
провели читки и беседы по ре
шениям Пленума ЦК КПСС и до
кладу тов. Булганина «О зада
чах по дальнейшему под'ему про
мышленности, техническому 
прогрессу и улучшению органи
зации производства».

Обсуждая исторические реше
ния июльского Пленума ЦК 
КПСС, коммунисты и беспар
тийные рабочие, инженерно- 
технические работники вскрыва
ли серьезные недостатки в рабо
те отдельных коллективов и 
брали на себя новые повышен
ные обязательства. Вынесенные 
партийными собраниями решения 
были конкретными и целеуст
ремленными. В них коммунисты 
наметили пути улучшения ра
боты предприятий, показали те 
огромные неиспользованные ре
зервы, которыми располагают 
наши службы и хозяйственные 
единицы. (В результате начатой 
партийными организациями ра
боты значительно поднялась ак
тивность железнодорожников. 
Сейчас вопросы технического 
прогресса стали актуальными 
вопросами в работе каждой пар
тийной организации, каждого 
коммуниста.

По этому поводу можно при
вести много интересных приме
ров. На сортировочной площад

трактора. Таким образом уже ■ вания локомотивов и увеличения 
погружено свыше 600 платформ, | веса поездов. Если за первый 
что позволило высвободить 100 | квартал текущего года было
платформ. Уплотненная погрузка J проведено 757 тяжеловесных 
успешно применяется сейчас и I составов, то за июль и август
на погрузке хлеба на под’ездных 
путях мельзавода N; 16 «Глав
мука». В четырехосных ваго
нах грузопод’емностью 60 тонн 
раньше загружалось но 830 
мешков муки, вес которых со
ставлял 58 тонн. Применив 
уплотненный метод, весовщики 
грузят сейчас и. четырехосный 
вагон свыше 60 тонн-муки.

Новый спбсоб погрузки при
обрел на узле широкое, распро
странение. Он применяется и на 
погрузке кирпича. ’Погрузка

их проведено 1332. Только за 8 
месяцев этого года паровозными 
бригадами проведено 4005 тяже
ловесных поездов. В них переве
зено . сверх нормы 1 миллион 
918 тысяч тонн народнохозяй
ственных грузов, сэкономлено 
1.504 паровозовыдач.

Инициаторами вождения тяже
лых и сверхтяжелых поездов 
явились машинисты члены КПСС 
тт. Харитонбв, Черняйкин, Кула- 
бухов, .Евсеев и Измайлов. За 
июль и август все они провеЛи 
по 17— 14 тяжеловесных соста-строите^ьного кирпича произво

дится путем . ступенеобразной ( вов.
укладки выше бортов. I Соревнуясь за ' достойную j

Претворяя, в жизнь решения ! встречу XX с’езда КПСС, комсо- : 
июльского Пленума ЦК КПСС, мольск-о-молодежная колонна па- ;

ДНЕПРОПЕТРОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Большое внимание уделяет
ся жилищному и культурно-бытовому строительству в Криво
рожском бассейне. В прошлом году на. рудниках и в городе Кри
вой Рог сдано в эксплуатацию более 100 тысяч квадратных мет
ров жилой площади, построено несколько клубов, больниц, школ, 
детских садов Недавно в четырех 65-квартирных домах посели
лись рабочие й служащие «Кривбасспроекта» и треста «Крив- 
бассрудстрой».

На бывшем пустыре образовалась новая улица Украинская.
На снимке: новые дома на Украинской улице.

Фото С. Вильтмана. • Фотохроника ТАСС.

ровозов, возглавляемая машини- | 
стом-инструктором коммунистом 
тов. Ивлиевым, в июле и августе ; 
провела 117 тяжеловесных поез- j 
дов, сэкономила 89- тонн топли- j 
ва, перевыполнила среднесуточ- | 
ный пробег паровоза и техниче-: ^
скую скорость. | g

в делеОднако
в жизнь исторических решении

значительную работу по техни
ческому прогрессу проделала 
партийная организация вагоннот 
го депо (секретарь- тов. Лутаев).
На партийных и рабочих собра
ниях коммунисты пред’явили 
руководству, учаетка и депо тре
бования, чтобы тяжелые детали 
к под’ездам не подносились 
вручную, а доставлялись путем 
соответствующих приспособле
ний. Через станционные пути ' предприятиях и службах уз'ла 
не было настила, что не позво
ляло производить транспорти
ровку таких тяжелых деталей, 
как автосцепка и рессоры. Сей
час настил через станционные 
пути построен, детали будут 
перевозиться. Кроме того, в ва
гонном депо монтируется и в 
конце сентября будет сдан в 
эксплуатацию консольный пере-

Обзор стенной газеты

„За  отличную учебу"
коридоре средней школы 
в красивой деревянной 

претворения рамке стенная газета «За

июльского Пленума ЦК КПСС на ;
I отличную учебу»— орган комсо-

ке ст. Рубцовжа погрузка и раз- ' движной кран.- Это даст возмож- 
грузка тяжелых грузов произво- j ность транспортировать к месту 
дилась вручную, а имеющийся! ремонта вагонов такие трудоем-

' кие детали, как колесные пары, 
тележки, автосцепки и другие.

В заготовительном цехе паро
возного депо недавно установ
лен кольцевой электрифициро
ванный тельцер, который дает 
возможность свободно переме
щать тяжелые детали в любое 
место. В этом же цехе рабочие 
места оборудованы специальны
ми приспособлениями, которые 
дают возможность использовать 
гайковерты для проверки и на
резки резьбы в нижних и верх
них решетках секций холодиль
ников.

Включйвшись в социалисти
ческое соревнование в честь 
XX с’езда КПСС, паровозники 
взяли на себя новые повы
шенные обязательства и прила
гают все усилия к тому, чтобы 
выполнить их с честью. Боль
ших успехов добились паровоз
ники в деле лучшего использо-

под емныи кран не использовал
ся только потому, что установ
кой его парторганизация во гла
ве с секретарем т. Трухачовым 
не интересовалась Коммунисты 
станции, обсудив на партийном 
собрании вопрос «Итоги июль
ского Пленума ЦК КПСС и за
дачи парторганизации», по-бое- 
вому взялись за использование 
имеющейся- техники. В сентябре 
под’емный кран введен в экс
плуатацию, что позволило во 
много раз ускорить погрузоч
ные работы и высвободить зна
чительное количество рабочей 
силы. Кроме того, по инициати
ве партийной организации стан
ции здесь введена уплотненная 
погрузка тракторов. Если раньше 
на двухосную платформу грузи
лось только два трактора, то 
теперь на такую платформу гру
зится три, а на четырехосную 
вместо трех грузится четыре

имеются серьезные недостатки. 
В заготовительном цехе паро
возного депо слесари, ремонтируя 
паровую машину, вынуждены 
поднимать вручную тяжелые 
детали. Вручную же производит
ся подача элементов паропере
гревателя. Партийное бюро паро
возного депо, возглавляемое тов.

' Щахановым, недостаточно уделя
ет внимания внедрению механи
зации, организации производства 
в ремонтных цехах. Поэтому 
простой паровоза в промывочном 
ремонте превышает норму более, 
чем в два раза, а в под’емоч- 
ном—более, чем в три раза. '

В дистанции пути очень мед
ленно решаются вопросы по 
внедрению малой . механизации 
на ремонтно-путевых работах. 
Здесь начальник мастерских ком
мунист т. Андросов - изготовил 
и внедрил усовершенствованный 
масляный домкрат. Но этот заме
чательный механизм из-за кос
ности начальника дистанции 
пути тов. Буряка до сих пор 
не нашел массового применения. 
Готовясь достойно встретить 
XX с’езд КПСС, парторганиза
ция узла приложит все силы, 
чтобы изжить эти и другие не
достатки, будет повседневно 
двигать производство по пути 
технического прогресса.

Ф. ЗЕНИН, 
секретарь парткома узла.

Парторганизация поддерживает почин передовиков
матически перевыполняет/Вступив в социалистическое 

соревнование в .честь XX с’езда 
КПСС, коллектив чугунолитейно
го цеха АТЗ принял на себя по
вышенные обязательства. Пере
довая бригада формовщиков, ру
ководимая Павлом Кузьминым, 
применила у себя передовой 
опыт харьковчан. Формуя задний 
ноет, бригада Кузьмина систе-

смен- j бригады и на конкретных при- 
ные задания. ! мерах раз’яснили рабочим сущ-

Парторганизация чугунолитей- ность передового опыта, приме-

мольскои и ученической органи- 
I зации. Это первый номер, выпу- 
! щенный в начале нового учеб- 
I ного года. Газета хорошо оформ- 
! лена, редколлегия с любовью ра- 
j ботала над ней.

В первом номере ребята рас
сказывают о том, как они про
вели летние каникулы, говорят 
о задачах школьников в новом 
учебном году.

В заметке . «Задачи десяти
классников» ученица Гайдамак 
Валя призывает соклассников 
серьезно работать над освоением 
ослов наук, правильно распреде
лять свое время. Особое внима
ние, пишет она, нужно обратить 
на русский язык, так как в 
связи с изменением программы, 
русского языка, как предмета, в 
10 классе нет. «Наша задача,—  
пишет Гайдамак,— хорошо и от
лично окончить десятый класс 
и. получить путевку в жизнь—  
аттестат зрелости, чтобы мы 
смогли принести пользу нашей 
любимой Родине успешной рабо
той на полях, заводах, продол
жить учебу в вузах».

В заметке «В Москве» учени
ца девятого класса Косова Ольга 
рассказывает о поездке в Моск
ву летом нынешнего года груп
пы школьников-экскурсантов.

«Сколько нового, увлекатель
ного, красивого увидели мы за 
сравнительно небольшой срок в 
Москве!»— пишет Ольга. Девуш
ка рассказывает о Всесоюзной 
сельскохозяйственной 'выставке, 
о Кремле, о картинах Третья
ковской галереи.

О туристском походе по род
ному Алтаю пишет в своей за-

ного цеха поддержала почин ненного бригадой Кузьмина, метке ученик восьмого класса
бригады т. Кузьмина. Партийное ! Rp0Me 
бюро цеха (секретарь тов. Ско-' 
робогатько) провело совещание 
агитаторов, посвященное распро
странению опыта передовиков 
формовки. После совещания аги
таторы пошли на участки,

того, многие агитаторы, 
проводя беседы, указывали пути 
и источники повышения произ
водительности труда, улучшения 
качества выпускаемой продук
ции.

Борохович Роман.
Обе последние заметки иллю

стрируются фотографиями. Здесь 
фотоснимки эпизодов туристского 
похода, фотографии школьников- 
экскурсантов в Москве у царь- 
колокола, у царь-пушки, у зда

ния Государственного универси
тета.

Своим внешним оформлением 
газета привлекает внимание уче
ников. Газета написана грамот
ным, простым и ярким языком. 
Заметки легко читаются. Стен
ная газета «За отличную учебу» 
в прошлом учебном году сыгра
ла большую роль в борьбе за 
высокую успеваемость и дисцип
лину учащихся. Она системати
чески выходила один раз в ме
сяц. На ее страницах выступали 
лучшие учащиеся, рассказывали 
о своей учебе, о работе над кни
гой, о том, как они выполняют 
режим дня.

Газета освещала- пионерскую 
и комсомольскую жизнь, работу 
кружков, работу на пришкольном 
участке, в живом уголке и ряд 
других вопросов. Большое место 
уделялось и критике. В критиче
ских заметках, в каррикатурах 
высмеивались нерадивые школь
ники, нарушители дисциплины. 
Вскрывались недостатки работы 
отдельных классных коллекти
вов.

Редколлегия боролась за дей
ственность корреспонденций, по
мещенных в газете. В газете ве- . 
дется отдел «По следам газетных 
материалов», где сообщается, 
какие меры приняты по крити
ческим заметкам.

Активными членами редколле
гии являются Егер Лида, Род- 
штейн Виктор, Говорущенко 
Геннадий, Рыбалко Вера, Кули
кова Фая, Морозова Лена. Члены 
редколлегии отвечают за опре
деленные отделы (отдел комсо
мольской и пионерской жизни, 
отдел кружковой работы, сати
рический отдел и другие).

Редколлегия окружила себя 
широким авторским активом из 
числа учащихся и преподавате
лей, которые регулярно высту
пают на страницах стенгазеты.

В новом учебном году редак
ция школьной газеты наметила 
ряд интересных тем по освеще
нию школьной жизни и воспи
танию учащихся.
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В столярном деле 
нужно мастерство

Свою трудовую деятельность 
в ремонтно-строительном цехе 
завода «Алтайсельмаш» я начал 
с ученика. А теперь работаю 
уже столяром по пятому разряду. 
Производственные нормы зна
чительно перевыполняю. Нам, 
как правило, работать приходит
ся по заданию, которое значи
тельно выше установленных 
норм.

Выполнение задания зависит 
от многих условий. Если у ста- 
ночника-оператора имеется одно 
определенное, рабочее место, то 
у столяра их несколько. Но ос
новное одно: это верстак, на ко
тором собирается изготовляемый 
предмет.

Чтобы успешно шла работа, я 
хорошо подготавливаю рабочее 
место. У нас в цехе задание на 
следующий день дается в конце 
смены. Зная, что делать завтра, 
готовлю необходимый столярный 
инструмент в конце работы или 
за полчаса до начала смены. В 
моем распоряжении находится до 
десяти комплектов различного 
инструмента. Рубанки, фуганки, 
стамески -я хорошо натачиваю и 
располагаю на верстаке последо
вательно, согласно выполняемых 
операций. Это дает возможность 
действовать во время работы, 
быстро и без суеты.

Наш труд отличается от тру
да токаря, фрезеровщика и 
других операторов тем, что мы 
не получаем необходимых за
готовок, ' а делаем их cam . Сто
ляр самостоятельно подбирает 
материал, распиливает его, стро
гает, фугует. После этого ' заго
товленные деревянные детали 
размечаются по заданным разме
рам. Нередко приходится поль
зоваться чертежами. Они просты, 
но нужно уметь быстро в них 
разобраться

Закончив разметку, я присту
паю к обработке заготовленных 
деталей на деревообделочных 
станках. Тут также не обойдешь
с я  без умения работать на фре

зерном и долбежном, станках, а 
j также на ленточной пиле.
I Лишь после всей этой подго- 
! товительной работы начинается 
! основной процесс— сборка изде- 
| лия и его отделка’.4 Здесь часто 
I обнаруживаются допущенные 
ошибки, которые приходится ис
правлять на ходу.

Я уже говорил, что техноло- 
! гия столярного производства 
очень сложная. За одну смену 

I нередко приходится выполнять 
I до пятнадцати операций. Чтобы 
не потерять даром ни одной ра
бочей минуты времени, нужно 
правильно распланировать опе- 

, рационную последовательность,
| уметь пользоваться оборудова
вшем и инструментом. Ни в ка- 
j кой работе, тем более в столяр

ном деле, нельзя допускать суе- 
- ты, поспешности. От столяра 

требуется внимательность, со
средоточенность, хладнокровие.

Я считаю, что высококвали
фицированным рабочим можно 
стать в том случае, когда прак- 

j тические навыки пополняются 
| теоретическими знаниями. Про
шедшей зимой я занимался на 
двухмесячных курсах по про
грамме техминимума, а нынче 
пошел учиться в восьмой класс 
вечерней- школы. Получаемые 
там знания помогают мне в ра
боте. Раньше я не понимал, за
чем в школах изучают геомет
рию, а теперь сам убедился в 
ее важности, понял, что без 
знания этой науки не может 
быть настоящего столяра.

Июльский Пленум обязывает 
нас трудиться еще более произ
водительно, выдавать добротную 
продукцию. В честь X I с’езда я 
обязался сменное задание вы
полнять не менее чем на 150 
процентов. В действительности 
я вырабатываю больше, однако 
на достигнутом не успокаиваюсь.

, А. КУРОЧКИН, 
столяр ремонтно-строительного 
цеха завода «Алтайсельмаш».

На Магнитогорском металлургическом комбинате широко раз
вернулось социалистическое соревнование в честь XX с'езда 
КПСС. Коллектив листопрокатного цеха № 1 пересмотрел авои 
социалистические обязательства и взял новые,ч повышенные. В 
частности, решено прокатать сверх годового цлана 25.000 тонн 
листа, повысить производительность труда на 2 процента.

На снимке: в листопрокатном цехе N1.1.
Фот-о В. Георгиева. Фотохроника TAGC.

Успехи инструментальщиков
Коллектив инструментального 

цеха Алтайского завода трактор
ного электрооборудования борет
ся за досрочное выполнение сен
тябрьского задания, за отличное 
качество выпускаемой * продук
ции.

Перед инструментальщиками 
стояли задачи по изготовлению 
недостающих штампов и приспо
соблений режущего инструмента 
и мерителя для* основных цехов.

Так, цех электромашин имел 
недостаток в режущем инстру
менте по 21 индексу изделий на 
участке штампов, 32 индексам 
изделий по участку мерителя.

36 индексов изделий не имели 
остальные цехи завода.

Инструментальный цех в ос
новном справился с этой задачей. 
Недостающие штампы и приспо- 

, собления изготовлены. Кроме то- 
i го, инструментальщики закончи

ли изготовление оснастки на но
вый мощный генератор 6-Г и 
заканчивают изготовление осна
стки на комбайны.

Коллектив инструментальщи
ков готовит достойную встречу 
XX с’езду КПСС.

Е. ИЛЮХИН, 
экономист инструментального 

. ✓  цеха АЗТЭ.

Комсомольско-молодежный вечер
На днях в клубе завода «Ал

тайсельмаш» состоялся комсо
мольско-молодежный вечер.

В клубе собралось более трех
сот человек! Для молодых рабо
чих, служащих и инженерно- 
технических работников завода 
«Алтайсельмаш» была прочита

на лектором горкома КПСС тов 
Прищепа лекция о коммунисти
ческой морали. После лекции де
монстрировались киножурналы, 
В клубе были организованы иг
ры и танцы под духовой ор
кестр.

Промартель «Металлург» в 
широком ассортименте выпус
кает товары широкого потребле
ния. Для нужд населения здесь 
изготовляются кровати С ромби
ческой и панцирной сеткой. В 
сентябре освоено производство 
детских кроваток. От четырех до 
пяти тысяч штук в месяц вы
пускается литой алюминиевой 
посуды. Изготовляются также 
плиты, колбсники, дверки топоч
ные и поддувальные, вьюшки и 
задвижки, конфорки для плит, 
умывальники тумбовые и одно
сосковые, ведра, тазы, протви- 
ни, духовки и другие.

Однако этих товаров еще 
крайне недостаточно. Их каче
ство и отделка желают много 
лучшего. Это об’ясняется. тем, 
что артель еще не располагает 
необходимым оборудованием для 
выпуска изделий, не все трудо
емкие процессы механизирова
ны, слабо ведется борьба за пе
редовую технологию производ
ства.

Кровати, например, грубы по 
своему внешнему виду. Изготов
ление кроватей связано с трудно
стями. Оборудованного цеха для 
их выпуска нет, они делаются 
в разных цехах самым прими
тивным способом. Летом сборка

Больше хороших и дешевых 
товаров ширпотреба

кроватей производится во дворе, 
а зимой в неприспособленном 
помещении. Красят их на улице, 
специальной сушилки нет. Вся 
пыль оседает на краску и пор
тит внешний вид продукции.

Непривлекательный вид и у 
станков для швейных машин. 
Отливаются они в песочных 
формах, поэтому требуют допол
нительной обработки, которой мы 
не производим, чугун получается 
с наростами и шереховатоегями. 
Правда, станки для швейных 
машин у нас не запланированы, 
мы изготовляем их по просьбе 
торговых организаций и швей
ных предприятий. Но это не 
снимает с нас ответственность 
за качество продукции.

Многие товары ширпотреба в 
прошлом году отпускались по 
калькуляции артели, и цены их 
были .значительно выше прей
скурантных. Правление артели и 
инженерно-технические работни
ки провели большую работу, 
чтобы снизить себестоимость вы
пускаемой продукции и довести

цены до прейскурантных. Это 
было достигнуто за счет, подня
тия производительности, труда, 
механизации трудоемких процес
сов, установки нод’емника ших
ты, внедрения металлических 
форм для отливки некоторых 
изделий.

Раньше, например, конфорки 
для плит отливались в песочных 
формах и были очень низкого 

'качества, неровные, плохо под- 
| ходили к отверстиям плиты. Ме
ханик т. Костев разработал и 
внедрил в производство отливку 
конфорок в металлических фор
мах. Внедрение передового тех
нологического процесса подняло 
производительность труда в три- 
четыре раза, брак снизился в 
четыре раза и самое главное—  
внешний вид. конфорок стал от- 

! вечать техническим требовани
ям. Экономический эффект от 

! этого мероприятия составляет до 
j 25 тысяч рублей в год.
I Сейчас т. Костев командиро- 
| ван на передовые мероприятия 
| Москвы для ознакомления с ме
тодом отливки чугуна в метал

лические формы. После его воз
вращения мы будем широко 
внедрять в производство литье в 
металлических формах. Отливка 
станков для швейных машин так
же будет производиться в метал
лических формах.

Будет улучшена и отделка 
кроватей. Для этого сейчас стро
ится цех со специальным обору
дованием. Верхняя перекладина 
спинок кроватей будет никели
рована.

Большие работы проводятся 
по увеличению выпуска печного 
литья, так как спрос на эти из
делия далеко не удовлетворяется. 
В литейном цехе, где начальник 
т. Штейнберг, осваивается фор
мовка рамки задвижки без 
стержня, так как литье со 
стержнем приносит много брака 
и портит внешний вид продук
ции.

При решении этих задач наша 
артель добьется выпуска това
ров широкого потребления само
го разнообразного ассортимента, 
хорошего качества и красивых 
по внешнему виду.

И. КАРЯКИН, 
и. о. председателя промартели 

«Металлург».

У рЫбаков 
ПриморЬя

ВЛАДИВОСТОК. После двух
летнего перерыва в водах Охот
ского моря вновь появились ог
ромные косяки жирующей сель
ди. В район промысла из При
морья отправилось свыше соро
ка рыболовецких судов и не
сколько пловучих рыбоприемных 
баз. %

Из района промысла получе
на радиограмма. В ней сооб
щается, что экипаж среднего 
рыболовного траулера, возглав
ляемый опытным рыбаком тов. 
Маркиным, выловил уже более 
41 тысячи пудов охотской сель
ди при задании 27 тысяч. (Всего 
в нынешнюю путину команда 
этого траулера добыла 90 ты
сяч пудов рыбы, в полтора раза 
перевыполнив годовой план.

В горах Кара-Тау
J казом Президиума Верховно

го Совета Казахской ССР рабо
чие поселки Кантаги и Мирга- 
лимсай, Туркестанского района, 

j преобразованы в город Кентау, 
что означает «Рудная гора».

Новый город вырос за не
сколько лет в одной из пустын
ных долин Кара-Тау. Здесь не 
было ни одного деревца, и в 
летние дни полностью выгорала 
трава.

Сейчас в Кентау два больших 
нарка-сада. Весной этого года 
в цецтре города создан плава
тельный бассейн.

Мощный 
мясокомбинат 

в Караганде
На юго-западной окраине го

рода высятся многоэтажные кор
пуса нового мясокомбината. 
Это— одно из крупнейших пи
щевых предприятий Казахстана.

Колбасный цех комбината вы
дал первую продукцию, С введе
нием в строй остальных произ
водственных корпусов мясоком
бинат будет выпускать ежесу
точно тысячу килограммов пель
меней, сто тысяч пирожков с 
мясом, 75 тысяч котлет и раз
личные полуфабрикаты.

По следам наших выступлений

„Больше ответственности 
за лекционную пропаганду1

Под таким заголовком в газе
те «Коммунистический призыв» 
(»а 4 сентября была помещена в 
разделе «Партийная жизнь» 
статья заведующего партбиблио- 
такой отделения дороги тов. Жа- 
.халова, в которой говорилось о 
лекционной пропаганде среди ра
ботников железнодорожного узла. 
В статье указывалось, что неко
торые секретари партийных и 
комсомольских организаций не
серьезно относятся к организа
ции лекционной пропаганды сре
ди трудящихся, запланированные 
лекции часто срываются.

Как сообщил начальник по
литотдела отделения дороги тов. 
Кочемировский, факты, указан
ные в статье, имели место. 
Статья обсуждалась в политот
деле отделения дороги с секре
тарями парторганизаций.

Намечены мероприятия по 
устранению отмеченных недо
статков в организации и прове
дении лекций, бесед и докладов.
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Активно провести декадник 
по сдаче норм на значок ГТО

В нынешнем году введен в 
действие новый Всесоюзный ком
плекс «Готов к труду и обороне 
СССР». Сохраняя идейную на
правленность и основные поло
жения действовавшего ранее 
комплекса, новый комплекс 
включает наиболее необходимые 
нормативы по физической подго
товке.

Новые возрастные категории 
для сдающих нормы ГТО органи
чески связывают работу по ком
плексу с прохождением курса 
физического воспитания в шко
лах и других учебных заведени
ях. Сдача норм БГТО завершается 
по окончании семилетней школы, 
ГТО 1-й ступени— к окончанию 
средней школы, а ГТО 2-ступе
ни— по окончании курса физи- 

. ческого воспитания в высших 
учебных заведениях.

Характерной особенностью но
вого комплекса является также 
то, что сдача норм предусматри
вается и трудящимися старших 
возрастов.

Со времени вступления в силу 
нового комплекса прошло много 
времени, но в большинстве кол
лективов физкультуры и ДСО 
нашего города все еще не изуче
но положение, не созданы сек
ции и группы по подготовке 
значкистов ГТО, отсутствуют 
комиссии по контролю за сдачей 
норм.

Коллективы физкультуры ДСО 
«Торпедо» АТЗ, завода «Алтай- 
сельмаш» и треста № 46, произ- 

• водственные коллективы «Спар
так» в 1955 году не подготови
ли ни одного значкиста ГТО. 
Коллектив треста N: 46 (предсе
датель тов. Шелехов) в этом го
ду не принимал участия ни в 
одних городских соревнованиях 
и не провел их у себя. Анало
гичное положение и у коллекти
вов физкультуры завода «Алтай- 
сельмаш» (председатель тов. 
Готшик, инструктор тов. Белов), 
«Спартак» (председатель тов. 
Кузьмин).

Неудовлетворительное ' состоя
ние работы по комплексу ГТО 
в этих коллективах свидетель
ствует о том, что председатели и 
инструкторы этих советов не ор
ганизуют пропаганду нового ком
плекса, сами не выступают .перед 
.молодежью с лекциями и бе
седами, ограничивают работу 
коллективов только футбольной 
игрой.

До сих пор не подготовили 
также ни одного значкиста 
физкультурные коллективы тех
никума механизации и электри
фикации сельского хозяйства.

Директор техникума тов. Лоба
нов не осуществляет контроль за 
проведением спортивно-массовой 
и внеклассной работы. Пользуясь 
его бесконтрольностью, препода
ватель физкультуры тов. Зябкин 
больше времени уделяет охоте, 
а не занятиям.

Не подготовил ни одного 
значкиста ГТО физкультурный 
коллектив педагогического учи
лища (директор тов. Шляхов, 
преподаватели тт. Юрошев и 
Кононакина). Такое же положение 
со сдачей норм ГТО и в школах 
города 112, 117, 143, 96, 
20. Эти школы не подготовили в 
этом году ни одного значкиста 
БГТО, ГТО 1-й и 2-й ступеней.

Происходит это потому, что 
директора указанных школ не 
уделяют внимания физическому 
развитию учащихся, преподава
ние физкультуры и внекласс
ную работу ведут на низком 
уровне.

А ведь им есть у кого по
учиться., В городе имеются кол
лективы физкультуры, которые 
хорошо справились с работой по 
сдаче норм ГТО. Так, например, 
коллектив машиностроительного 
техникума (директор тов. Тара
нок, преподаватель физкультуры 
тов. Пашков) в этом году подго
товил 96 значкистов ГТО . 1-й 
ступени и 15 значкистов Н-й 
ступени. В школе № 9 подготов
лено 22 значкиста И-й ступени и 
55 значкистов 1-й ступени. В 
этих коллективах в течение 
всего года проводились соревно
вания по легкой атлетике, 
лыжам, волейболу, баскетболу, 
гимнастике и другим видам 
спорта.

До конца сезона остается 
очень мало времени. В эти дни 
руководители физкультурных ор
ганизаций и учебных заведений 
должны принять все меры к 
завершению сдачи летних норм 
ГТО. Для этой цели городской 
комитет физкультуры об’являет 
декадник массовой сдачи норм 
ГТО на всех, стадионах и спорт
площадках города с 25 сентября 
по 15 октября.

В программу входят соревно
вания по многоборью значкистов 
ГТО 1 и П ступеней.

Необходимо, чтобы все руково
дители физкультурных организа
ций, директора учебных заведе
ний, профсоюзные и комсомоль
ски е организации приняли самое 
активное участие в проведении 
декадника по сдаче летних норм 
«Готов к труду и обороне СССР».

Ю. ИГНАТЬЕВ.

21 сентября 19 55  года, № 1 1 2 .

С п р а в н а

Межпарламентский союз
9 февраля 1955 года Верхов

ный Совет СССР принял Декла
рацию, в которой высказался 
за установление непосредствен
ных связей между парламентами 
различных стран. Несомненно, 
что развитие этих связей будет 
содействовать укреплению дру
жественных отношений и со
трудничеству между народами.

Поездки зарубежных парла
ментских делегаций в СССР и 
посещения советскими предста
вителями других стран являют
ся одной из форм установления 
таких связей. Стремясь и даль
ше содействовать укреплению 
международного сотрудничества, 
депутаты Верховного Совета 
СССР «на совещании в конце 
июня 1955 года образовали 
Национальную парламентскую 
группу СССР, которая заявила о 
своем желании вступить в Меж
парламентский союз. В августе 
Национальная парламентская 
группа СССР вступила в союз, 
в 44-й конференции которого 
советские' парламентарии приня
ли участие.

Что же представляет '00601 
Межпарламентский союз? Меж
парламентский союз был создан 
в Париже в 1889 году. Это— 
международная организация, 
об’единяющая  депутатов парла
ментов различных стран. В от
личие от Организации Об’еди- 
ненных Наций Межпарламент
ский союз— неправительственная 
организация. Если членами ООН 
являются правительства, то 
здесь членами союза являются 
депутаты парламентов, об’еди- 
ненные в свои национальные 
парламентские группы. В состав 
Межпарламентского ’ союза в на
стоящее время входят парла
ментарии 47 етран.

Согласно статье I Устава сою
за, принятого в 1922 году на 
конференции в Вене, целью ор
ганизации является «поощрение 
личного контакта между члена
ми всех парламентов, организо

ду народами». Для достижения 
этих целей, как сказано далее в 
Уставе, Межпарламентский союз 
высказывается по всем между
народным проблемам, решение 
которых может быть ускорено 
парламентским путем, делает 
предложения о развитии и улуч
шении работы парламентских 
учреждений и повышении их 
престижа.

Высшим органом союза яв
ляется ежегодно -созываемая 
конференция. Делегаты на кон
ференцию выделяются нацио
нальными парламентскими груп
пами в определенном числе, 
устанавливаемом Уставом.

Административным органом 
союза является Межпарламент
ский совет, куда входят по два 
представителя от каждой нацио
нальной группы. Совет играет 
большую роль в деятельности 
Союза. Бак записано в Уставе, 
совет созывает конференции, 
утверждает их повестку дня, 
представляет проекты решений 
конференции.

Текущее руководство деятель
ностью союза осуществляет ис
полнительный . комитет, члены 
которого избираются конферен
цией на 4 года. ® состав испол
нительного комитета входят 
председатель Межпарламентско
го совета— в настоящее время им 
является член английской пала
ты лордов лейборист Отэйн- 
сгейт— н 8 членов. На 44-й 
конференции Межпарламентского 
союза членом исполкома был из
бран представитель СССР Ми
хайлов.

Ностоянно действующим орга
ном Межпарламентского союза 
является межпарламентское бю
ро (секретариат) во главе с ге
неральным секретарем.

Штаб-квартирой Межпарла
ментского союза является Жене
ва.

В послевоенный период Меж
парламентский союз неоднократ
но выступал в поддержку Орга
низации Об’единенных Наций,

ООН, за сокращение вооружении 
и контроль над атомным ору
жием с целью его окончатель
ного запрещения.

На прошлогодней венской 
конференции большинство деле
гатов выступило за запрещение 
атомного оружия и отвергло вы
двигавшееся на конференции по
борниками «холодной войны» и 
пресловутой политики «с пози
ции силы» требование о пере
смотре Устава ООН. Представи
тели многих стран выступали 
на конференции с критикой ко* 
лониальных порядков и потре
бовали восстановления законных 
прав Китайской Народной Рес
публики в ООН.

* Исключительное значение 
имеет последняя, 44-я конфе
ренция Межпарламентского сою
за, которая проходила в Хель
синки с 25 по 31 августа. В 
этой конференции впервые уча
ствовали депутаты Верховного 
Совета СССР, что сделало кон
ференцию гораздо более пред
ставительной. Однако следует- 
отметить, что по вине. некоторых 
членов исполкома совета задер
живается принятие в союз пар
ламентариев Китайской Народ
ной Республики. Такая позиция 
исполкома подверглась суровому 
осуждению со стороны участни
ков конференции.

Главная проблема, которая за
нимала делегатов конферен
ции,— это проблема мирного со
существования различных на
ций. Подавляющее большинство- 
выступавших с удовлетворением 
констатировало ослабление меж
дународной напряженности и 
положительно оценивало усилия 
Советского Союза, направленные^ 
на урегулирование нерешенных 
международных вопросов. Пред
ставители парламентов многих 
стран заявляли с трибуны кон
ференции, что необходимо при
ложить усилия к тому, чтобы 
сохранить и развить «дух Жене
вы», созданный Совещанием: 
Глав правительств четырех дер-

ванных в национальные группы, 
и об’единение их для совмест
ных действий по укреплению 
сотрудничества между соответст
вующими государствами, осо
бенно при помощи всеохваты
вающей организации наций, на
правленной на укрепление и , 
развитие демократических и н - , 
статутов, а также на укрепле
ние мира и сотрудничества меж

за разрешение спорных между
народных вопросов мирным пу
тем. На конференции, состояв
шейся в Б948--году, союз при
нял Декларацию, в которой осу
дил пропаганду войны и выска
зался в пользу урегулирования 
всех спорных вопросов между 
государствами в духе Устава

Жс1В.
Результаты 44-й конференции 

Межпарламентского союза пока
зывают, что эта Организация 
имеет ныне все возможности 
способствовать укреплению духа 
международного сотрудничества, 
доверия и взаимопонимания 
между народами.

Редактор А. И, ШЕСТАКОВ.

30 сентября 1955 г. 
скве состоится 47-й основной и 
8-й дополнительный тиражи вы
игрышей Государственного 3-х 
процентного внутреннего выиг
рышного займа.

» «
В основном тираже по всем 

семи разрядам займа разыгры
вается. 59.500 выигрышей на 
сумму 32.551.400 руб. в том 
числе: 14 выигрышей по 50.000 
руб., 35 по 25.000 руб., 175 по 
10.000 руб., 560— по 5.000

4.900— по 1.000 руб., 
53.816— по 400 руб.

В дополнительном тираже ра
зыгрывается 80.500 ‘выигрышей 
на сумму 79.734.200 руб. Б том 
числе: 7 выигрышей по 100.000 
руб., 35— по 50.000 руб., 175—  
по 25.000 руб., 560—по 10.000 
руб., 5.600— по 5.000 руб., 
16.100— по 1.000 руб., 58.023 
— по 400 руб.

Право на получение выигры
шей в 8-м дополнительном тира

же имеют те облигации, которые 
приобретены до 1 января 1955 
года.

Приобретайте облигации Госу
дарственного 3-х процентного 
внутреннего выигрышного зай
ма!

Участвуйте в тиражах выиг
рышей.

Облигации займи продаются и 
свободно покупаются сберега
тельными кассами.
Центральная сберегательная 

касса № 270.

Жилищно-коммунальному от
делу завода «Алтайсельмаш» 
требуются на постоянную ж вре
менную работу:

Кочегары— для работы в ко
тельных центрального отопле
ния. Заработная плата 407— 
529 рублей в месяц. Приме
няется премиальная система.

Слесари-отопленцы— для рабо
ты по обслуживанию системы 
центрального отопления. Зара
ботная плата 407—529 рублей 
в месяц. Применяется преммаль- 

I ная система.

Ассенизаторы —  для рабо
ты на лошади. Работа сдельная. 
Заработок до 800 рублей в ме
сяц.

Дворники— для работы в домо
управлениях, Заработная плата 
335 рублей в месяц. Уборщицы 
для работы в общежитиях и ба
ни. Заработная плата 345 руб
лей в месяц. Разнорабочие. За
работная плата 271 рубль в ме
сяц.

Обращаться: г. Рубцове», ули
ца Сельмашевекая, «Кентера 
ЖКО», с 9 часов утра до 6 чавов 
вечера.Рубцовский МРЗК «Главвтор-! ную работу 

сырье» требуется на постоян-! Обращаться по адресу: Руб- 7 ч. вечера.
бухгалтер, , цевскнй, 127, е 9 чаев» утра до
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